

Pide AMLO a INE ejercer autonomía

No sean empleados de oligarcas, dice a consejeros electorales

CLAUDIA GUERRERO
Y BENITO JIMÉNEZ

El Presidente Andrés Manuel López Obrador señaló ayer que demandó a los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) que no se conviertan en empleados de los oligarcas.

En su conferencia matutina en el Palacio Nacional, agregó que en la reunión que sostuvieron el pasado martes, los llamó a tener una actuación democrática, independiente y autónoma.

“Cada quien es responsable, y además lo he dicho siempre así, de sus actos, y no me gusta, ayer se lo dije a los del INE, yo no les voy a estar diciendo qué van a hacer, ustedes son independientes, son autónomos.

“Nada más que actúen de manera democrática y no se conviertan en empleados de oligarcas, como era antes el INE, al servicio de Claudio X. González y de toda esa minoría corrupta y rapaz. Actúen con independencia”, dijo López Obrador.

El martes, tras la reunión, la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, afirmó que el Presidente ofreció respeto a la autonomía del organismo y no intervenir indebidamente en el proceso electoral.

Después de dos horas de reunión, los consejeros ase-

Reitera llamado a darle a su partido mayoría calificada en el Congreso

guraron, al salir del Palacio Nacional, que sobre la mesa “estuvieron todos los temas”, incluido el proceso interno de Morena y la petición de respetar el presupuesto del INE.

“Se pidió respeto y se da respeto, el respeto es de ambas partes, hacia el INE y hacia la investidura presidencial.

“Sí (prometió no meterse en la elección), justamente por eso debemos tener estas reuniones para explicar qué sí se puede y qué no se puede, dónde se rompen los límites y dónde no; todo mundo se tiene que manejar en el marco de lo que regula la ley”, dijo Taddei al salir de Palacio Nacional.

Para el consejero Jaime Rivera, el encuentro no socava la autonomía del INE si cada parte se ciñe a sus obligaciones: el instituto a organizar y arbitrar elecciones, el Gobierno a cuidar la seguridad sin meterse en la competencia.

Por otra parte, el mandatario indicó que es importante votar por un candidato a la Presidencia, pero también por tener mayoría en el Congreso.

“Todas las iniciativas nuestras de reforma a la ley, rechazadas en el Congreso, todas las reformas constitucionales, se forma un bloque

conservador y rechazan todo, por eso planté que hacia adelante es importante pensar en votar por el candidato a la Presidencia, pero también votar por que ese candidato tenga mayoría o su proyecto tenga mayoría calificada en el Congreso, porque hacen falta modificaciones.

“Porque durante más de 30 años se dedicaron a reformar la Constitución para favorecer a una minoría y perjudicar al pueblo de México, más de 30 años, no hay una sola reforma que hayan hecho en beneficio de México, en beneficio del pueblo.

“Ajustaron todo el marco legal para saquear, para robar; entonces, hemos hecho nosotros algunas cosas, pero faltan, hacia adelante. Los ciudadanos tienen que pensar en eso, tienen que pensar en que hacen falta algunas reformas, entre otras, el que sea el pueblo el que elija a jueces, magistrados y ministros, como era en la época de la República restaurada, con Juárez y con Lerdo, como lo establecía la Constitución de 1857, la Constitución de la Reforma”, reiteró.



EN AMI



ZA INE

